

ESTADO DE SITUACIÓN

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/estado-de-situacion.html>

Focus: Política

Fecha: 05/02/2021

Durante muchos años y de forma programada mis socios americanos del CSFB me pedían un “*informe de situación*” sobre la empresa que yo dirigía en España y Portugal, sobre el sector industrial en el que operábamos y sobre el entorno económico más próximo. Esta disciplina me ha ayudado mucho en la vida y la he seguido manteniendo después de abandonar mis funciones ejecutivas. Todavía lo hago a título privado, procurando extender mi mirada más allá de lo estrictamente económico y empresarial. Buena parte de mis reflexiones en la web proceden de esa base.

Hoy he releído una columna que publiqué el 23 de noviembre del 2017, después del golpe de Estado interno practicado por el señor Rajoy y su partido (PP) con la colaboración entusiasta del PSOE (bien representado por los señores Sánchez e Iceta), la adhesión unánime de los chicos y chicas de Ciudadanos (Rivera, Arrimadas, etc.) y la menos explícita pero no menos ferviente de esa extraña mezcla de “*izquierdistas profesionales*”, libertarios, activistas amateurs y otras especies similares, que en aquella época lideraban el señor Coscubiela y la señora Colau. Y es que ya nos decía Kierkegaard que “*la vida solo puede comprenderse mirando hacia atrás, pero hay que vivirla mirando hacia adelante*”.

Es por ello que lo que describí en aquel informe de hace tres largos años continúa bien presente, aunque algunos de los sujetos activos hayan cambiado (no todos). Ahí está el señor Sánchez, con su aire chulesco y perdonavidas y sus empleados (el escurridizo –y ahora ministro de “*no sé qué*” señor Iceta- y el triste y fantasmal señor Illa, aupado por los sondeos del Régimen); ahí está la señora Arrimadas y su repertorio de mentiras y sandeces; ahí está la señora Albiach, que tiene la desvergüenza de autocalificarse de progresista con declaraciones de lo más reaccionario; y también está el señor Casado, que como su antiguo jefe Rajoy, sabe que en Catalunya su partido no goza de especial simpatía y que además ha visto como sus colegas del PSOE han ocupado su posición de derecha dura, quedando en un espacio muerto entre ellos y los escuadrones fascistas de la extrema derecha.

Y ahora toda esta tropa (y no es metáfora) han decidido que vayamos a votar en plena pandemia en contra de la opinión de los epidemiólogos, y en base a argumentos de ciencia-ficción urdidos por el *Estado Profundo*, bien sean los magistrados u otros altos funcionarios. La escenografía se completa con las campañas mediáticas de todos los soportes, incluidos los que deberían ser teóricamente neutros, en las que se silencian unas marcas y se potencian otras. Los estrategas del Régimen han fijado un cuádruple objetivo: que los independentistas no vayan a votar por miedo al contagio; que si votan, lo hagan a ERC, que es domesticable (como la Historia ha demostrado); que JuntsxCat es una panda de fugados, imputados y corruptos, y el President Puigdemont un zombi, y que la mejor opción es recuperar el “*tripartito*” (el “*tristpartit*”), donde el PSOE (como hace en el ayuntamiento de Barcelona) puede controlar los recursos y continuar expoliando a Catalunya.

Ahora se verá quien gana en el empeño. Ahora se verá si los catalanes que fueron a Bruselas y luego a Perpignan para apoyar a su líder, fueron entonces frívolos y ahora son inconsistentes. La Historia nos juzgará.

Entretanto y antes de votar, recomiendo la lectura sosegada de mi informe “*A cau d’orella*” (<https://www.alfdurancorner.com/articulos/a-cau-d-orella.html>)

Porque votar, amigos, es también comprometerse.

alfdurancorner.com ✓